

La Gala de la Junta Central se celebró con éxito en la Plaza Castelar

14/05/2023



La Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos de Elda entregó anoche sus máximas distinciones, y además anunció el nombre de la pregonera de este año. La periodista eldense Victoria Arnau será la encargada de pregonar las fiestas el próximo 31 de mayo desde el Castillo de Embajadas. Aunque al principio parecía que la lluvia iba a hacer acto de presencia, ya que chispeó durante el pasacalles y por la tarde se había desatado una gran tormenta, una vez la gala comenzó, el cielo se mantuvo despejado.

Las Capitanías de 2023 iniciaron el acto con su

tradicional pasacalles, 15 minutos más tarde de lo esperado debido a la lluvia, desde la Casa de la Viuda de Rosas hasta la Plaza Castelar, acompañados por la AMCE Santa Cecilia. Más de 2.000 personas llenaron la calle Juan Carlos I hasta la llegada de los capitanes y abanderadas al céntrico jardín. Alrededor de 1.400 personas pudieron sentarse durante el acto, mientras que el resto lo veía tras las vallas, llenando así la Plaza Castelar.



La gala la presentaron tres jóvenes miembros de la Junta Central: **Juan de Dios Orellana**, **Julio Martínez y Sara Civera**, quienes condujeron el acto con fluidez y despertaron las sonrisas del público.

Además de la entrega de los galardones, este año se hizo un homenaje a cinco presidentes que dejaron el cargo en el 2022: **Antonio Lizán** de los Huestes del Cadí, **Antonio Muñoz** de los Zíngaros, **Genaro Cantó** de los Moros Marroquíes, **Pedro Mejías** de los Cristianos y **Juan Payá** de los Moros Realistas. Así mismo también se homenajeó a la comparsa de los Zíngaros por la celebración de su 75 aniversario que está llevándose a cabo a lo largo de este año.



En cuanto a los premios, el de los mejores cabos fueron para cuatro chicas. Estefanía López fue galardonada como Mejor Cabo Mora por su majestuosidad en la comparsa Moros Musulmanes. El galardón de Mejor Cabo Cristiana fue para Isabel García de la comparsa Estudiantes. Como novedad, este año también hubo categoría de juvenil para animar a las nuevas generaciones y demostrar que Elda tiene relevo generacional. La Mejor Cabo Mora Juvenil fue Laura Abad de los Moros Marroquíes, mientras que la Mejor Cabo Cristiana fue Rocío Pérez de la comparsa Cristianos.



Pedro García recibió la insignia de Oro | J.C.

Uno de los momentos más destacados de la gala fue cuando **Pedro García** recibió la insignia de Oro, el máximo galardón festero, después de haber sido presidente de la Junta Central durante 12 años, desde el 2010 hasta el 2022. García se mostró emocionado al subir al escenario y, con gestos, agradeció este galardón a todos los presentes.

Este año la Junta Central no entregó los galardones de Moro y Cristiano de Plata.

Además de desvelar quién sería la pregonera, Victoria Arnau, que se mostró muy agradecida e ilusionada con subir al Castillo de Embajadas el próximo 31 de mayo para pregonar las fiestas de Moros y Cristianos, también se presentó el vídeo promocional de las fiestas, así como un código QR con el cual todos los presentes pudieron verlo desde sus móviles.



La periodista eldense Victoria Arnau será la pregonera | J.C.

La portada de la edición número 79 de la revista MyC 2023 es obra de la eldense Irene Vidal Gandía y, como es tradicional, el alcalde, Rubén Alfaro, la concejala de Fiestas, Lorena Pedrero, que no pudo estar, así como los presidentes de las nueve comparsas, recibieron un ejemplar.

La Gala 2023 se cerró por todo lo alto con un espectáculo de percusión con material reciclado que

dirige el eldense Víctor Pérez Muñoz, que hizo que los presentes no pudieran dejar de mirar el escenario.

Foto de familia de las Capitanías 2023 | J.C.

